

# HOMBOURG-BUDANGE

## Un dernier concours de pétanque

• LE 17/09/2019 A 05:00



Des parties très disputées Photo RL

•

### Un dernier concours de pétanque

Le challenge de pétanque Lucas Kropp-Scharff était le dernier organisé cette année par l'Amicale bouliste. En matinée, Rami Da Costa (Férange) a gagné le concours de tête-à-tête devant Alain Bonnet (Basse-Ham). Dans le concours en doublettes, l'après-midi, la victoire est revenue à un duo de Guénange. Honoré Scharff, président du club, donne rendez-vous à tous les amateurs de cassoulet le dimanche 27 octobre à la salle des fêtes du village (sur réservation) afin de consolider les comptes de l'amicale. Photo RL